

14 Sports

Football/Fin du Championnat de la sous-ligue de la Noya (Cocobeach)

Golding Stars champion

PSNB

Cocobeach/Gabon

LE bureau de la sous-ligue de football du département de la Noya (Cocobeach), élu le 16 janvier 2015, vient, sous la direction de son président Lansky Christophe Nguema, de boucler avec succès sa saison sportive 2014-2015. C'était au stade de Cocobeach, à l'issue du dernier match du championnat départemental, qui a vu Golding Stars enlever le titre après son nul face à Massambwé FC (1-1). Les membres de la ligue de l'Estuaire, notamment le vice-président Patrick Sarton, et le secrétaire général adjoint Sadrack Essono Mounnguengui, ainsi qu'un nombreux public étaient présents dans les "tribunes" pour soutenir les différents acteurs.

Le nouveau champion représentera le département de la Noya au tournoi de la montée en division provinciale, qui sera organisé dans les prochains jours à Ntoun, par la ligue de l'Estuaire. Le président de la sous-ligue, conscient de la tâche qui l'attend avec son bureau pour les quatre ans à venir, a relevé certains aspects qui ont contribué au bon déroulement de la relance du championnat départemental. D'abord, la bonne coordination entre la ligue et la sous-ligue, et entre la sous-ligue et les autorités de la localité. Puis, la motivation des encadreurs et des joueurs, malgré quelques difficultés finan-



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Golding Stars, champion 2015 du département de la Noya.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Les arbitres qui ont dirigé le match Golding Stars-Massambwé FC.

cières, matérielles, structurelles et de transport rencontrés ici et là.

« Pour notre première saison, la collaboration et l'implication de nos autorités ont redonné espoir aux jeunes de la contrée, et suscité un engouement pour l'éclosion des talents. Cet espoir et cet engouement ont commencé avec le stage de formation des arbitres, tenu ici du 20 au 22 février 2015, et du stage des

entraîneurs il y a quelques semaines organisé par la ligue de l'Estuaire. Aujourd'hui, cela se concrétise avec la fin du championnat senior D4 de la sous-ligue de la Noya, qui comptait en peu de temps 5 équipes», a expliqué M. Nguema.

Le président de la sous-ligue de football de la Noya d'ajouter: « nous avons foi qu'avec la participation de tous les ressortissants de la localité, et



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le capitaine de Golding Stars honoré par les organisateurs.



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Une vue des trophées.

l'apport de la ligue de l'Estuaire, nous compterons un nombre croissant des équipes et l'extension du championnat dans le département au cours de la saison 2015-2016. Tels sont les objectifs que nous visions d'ici la fin de notre mandat.»

Lansky Christophe Nguema a, enfin, remercié la ligue et les autorités administratives de la Noya pour leur collaboration, le conseil municipal

pour son soutien matériel, logistique et structurel, et les responsables des équipes pour la confiance placée en sa modeste personne en l'élevant à la tête de la sous-ligue de football du département de la Noya.

Classement général :

1er Golding Stars : 17 points
2e Amical : 16 points
3e Etoile génie : 14 points
4e Massambwé FC : 10 points
5e Supers Stars : 0

Sous-ligue départementale de l'Abanga Bigne (Ndjolé)

Ouverture des championnats minime, cadet et féminin

Jean-Paulin ALLOGO

Ndjolé/Gabon

LA sous-ligue de football du département de l'Abanga Bigne (Ndjolé), que préside Georges Menzoughé, est à pied d'oeuvre dans le cadre de ses championnats des petites catégories (minimes et cadets) et féminin.

Ces compétitions ont été lancés en présence du président de la ligue de football du Moyen-Ogooué, Emmanuel Ogwera et d'un public considérable.

Au cours de cette journée inaugurale, 15 buts ont été inscrits en six rencontres, soit une moyenne de 2,5 buts par match. A la fin des rencontres, le président de la sous-ligue de Ndjolé, Georges Menzoughé s'est dit satisfait de démarrer le championnat des jeunes, quelques mois après celui des seniors.

Pour sa part, le président de la ligue de football du Moyen-Ogooué, Emmanuel Ogwera, n'a pas caché sa



Photo : Jean Paulin Allogo

Les Aigles Bleus cadets ont réussi leur entrée dans la compétition.

joie de voir démarrer la compétition chez les petites catégories, qui assureront la relève. « Le championnat des jeunes, tous sexes confondus, a une place importante dans le programme du président fédéral, Pierre Alain Mounnguengui. Je ne peux que me réjouir de ce début de compétition chez les jeunes, à qui nous demandons de bien se comporter sur et en dehors du terrain », a-t-il conclu.

Six rencontres ont eu lieu lors de la journée inaugu-

rale. En voici les résultats:

-En minimes:

CF Keva/Anges du kilomètre (4-0)

Emane Ntole/AS Missanga (1-0)

-En cadets:

Aigles bleus/Eperviers de Saint Michel (3-0)

AS C.E.S./Académiciens (1-0)

CF Keva/Excellencia FC (3-0)

Chez les dames:

Tigresses/Eperviers de Saint Michel (3-0).



Photo : Jean Paulin Allogo

CF Keva (Minimes) a frappé un grand coup d'entrée.



Photo : Jean Paulin Allogo

Les tigresses ont su marquer leur territoire dès le départ.

Brèves

•Euro 2016 de foot
Paris présente un programme d'animations nourri

La Ville de Paris a présenté, hier, le programme des animations culturelles et sportives qui précéderont et accompagneront l'Euro 2016, avec notamment la mise en place d'une grande "Fan Zone" au pied de la Tour Eiffel. Entre 30.000 et 120.000 personnes seront attendues, chaque jour, sur le site pour suivre les matchs et profiter des animations mises en place. En amont de la compétition, un match de gala opposera, en mai 2016, l'équipe de France 1998-2000 à une équipe associant anciennes célébrités du football parisien et jeunes vainqueurs d'un tournoi inter-quartiers organisé à Paris et Saint-Denis. Autres propositions : la création d'un village itinérant d'activités sportives et de promotion de l'événement ("Paris Foot Tour"), ou l'organisation d'animations de proximité dans les quartiers ("A chacun son foot"). A partir de septembre, 600 volontaires bénévoles seront recrutés pour accueillir et renseigner les visiteurs sur les principaux sites d'animation et sites touristiques parisiens. L'Euro 2016 doit se dérouler du 10 juin au 10 juillet 2016, à Paris et dans neuf autres villes de France.

•Drame de Furiani

Pas de match les samedi 5 mai ?

Le ministère des Sports (français) a proposé, hier, que plus aucun match de football n'ait lieu le 5 mai si cette date tombe un samedi, en hommage aux 18 morts et plus de 2300 blessés de la catastrophe de Furiani, le 5 mai 1992. Il indique également qu'une plaque commémorative à la mémoire des victimes de Furiani serait dévoilée dans les locaux du ministère, et qu'une cérémonie annuelle serait ensuite organisée. En cas de 5 mai en semaine, des matchs pourraient bien être joués. Mais un hommage serait alors rendu lors de l'ensemble des rencontres disputées.

•NBA

Les Golden State Warriors champions

Les Warriors de Golden State ont remporté le championnat nord-américain de basket-ball, hier, à Cleveland. Ils ont battu les Cavaliers de LeBron James 105 à 97 en finales NBA. C'est leur premier titre depuis 1975.

Rassemblés par JNE